

LA CHISPA

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

Órgano Central del Partido Comunista Obrero de la Argentina - Número suelto 10 cts. - Redacción y Administración: JUJUY 253

LA LUCHA CONTRA EL FASCISMO EN LA ARGENTINA NUESTRA JORNADA FINAL

Hasta la alta convocatoria por el fascismo en una llamada «clor» para el esfuerzo del proletariado. Tal es el pensamiento de la Internacional Comunista y que la realidad corroboró.

Basado en el nacimiento del fascismo norteamericano, en Italia, Francia, en África italiana; su política imperialista en las Islas Canarias y en África lucha a bacer allí apoyo económico y político, se obra con permanencia en América, sobre todo basado en los emigrados italiani y sobre el capital italo-americano, tiene a crear bases internacionales que desde allí controlan el mundo y el mantenimiento del fascismo.

Para combatir al fascismo, es necesario, pues, no sólo una acción constante de los elementos antifascistas, sino una acción permanente en todos los lugares del mundo donde el fascismo tiene o intenta tener puntos de apoyo.

Tal es el pensamiento de la Internacional Comunista, que el proletariado italiano, Partido italiano, ha dado al proletariado argentino su más orgánica y completa campaña de agitación.

Francia es otra lucha orgánica, teniendo que combatir el fascismo en contacto con la masa obrera en distintos circuitos de la capital, y en donde nuestro periódico LA CHISPA, se agota realmente, los demás partidos de apoyo.

El Partido Comunista Peninsular, inició a docto tiempo y a retroguardia nuestra; una acción de propaganda ideológica.

El socialismo argentino, verdadera sección del amarillísimo traidor internacional, ha permanecido mudo, de acuerdo a su concepción político-ideológica.

Compte así el amarillísimo su segundo ciclo de trahición y de apoyo a la burguesía. El primero lo realizó cuando en las batallas revolucionarias de 1910 fueron incapaces de orientar al proletariado y conducirlo a la revolución.

El socialismo argentino que recibe jumentosamente, Vandervelde, spirito obeso, y Unidos Social, que se inclina a las trincheras al proletariado para combatir al imperialismo, no puede comprender la alcance de la acción antifascista con un sentido de clase, ni tampoco el sentido de contenido nacionalista y democrático.

Las organizaciones gremiales perdidas en la división, las camarillas y la burguesía no han dado una voz de aliento, impidiendo que el proletariado que lucha en Italia; su silencio ha sido tanto más significativo, quanto que el fascismo ha organizado impunemente su orden criminal.

El Partido Comunista Obrero es la primera organización política de clase que en la capital ha realizado una causa seria y constante contra el fascismo.

Ha actuado como una vanguardia o ideológicamente en la lucha en realidad la vanguardia del proletariado argentino.

La campaña antifascista ha movilizado a todo el partido, y nuestras voces de orden no se han perdido entre las voces de los periódicos, sino que han quedado dentro.

¿Cuál ha sido, en primer término, la labor fundamental de nuestra posición ideológica frente al fascismo?

La penetración fascista en la Argentina.

2º. Posición del proletariado frente al fascismo.

La lucha de orden, conciencia y organización de la lucha en el orden nacional.

Por primera vez el proletariado argentino ha hecho la tesis sobre el fascismo y es otra vez que se ha realizado sobre la base de la tesis general de la Internacional Comunista.

Hemos capacitado al partido y a la masa en lo que a la cuestión ideológica respectiva, en la conferencia vía de LA CHISPA y otras cuatro conferencias, la forma ideológica por la penetración financiera y política del fascismo en Argentina. Los datos exactos de esa penetración, los resultados fueron dados a conocer, a fin de apreciar su importancia.

La ligaón a la lucha contra el fascismo, se ha dado a la capital, y se ha hecho en determinado período de su desarrollo, también fue clara por nuestro partido como un paso previo y circunstancial que era favorecido por los demás que no fueron de la Alianza Antifascista.

La labor ideológica más fundamental radica, en obstante, en el verbo: «Luchar contra el fascismo».

La delegación ha abordado los numerosos sobre unidad, ha sancionado en la fara de la unidad. Por tanto el proletariado italiano ha podido comprender el verdadero significado de la lucha. Esta querida unidad es la mejor y más sólida base para una campaña antifascista.

«Qué pudo importar lo demás? Los objetivos que se proponen.

La delegación tomó a propuesta de la Federación Italiana Comunista, la resolución tomada a la reunión de la Federación Italiana Comunista.

La delegación tomó a propuesta de la Federación Italiana Comunista.

La delegación tomó a propuesta de la Federación Italiana Comunista.

La delegación tomó a propuesta de la Federación Italiana Comunista.

La delegación tomó a propuesta de la Federación Italiana Comunista.

La delegación tomó a propuesta de la Federación Italiana Comunista.

La delegación tomó a propuesta de la Federación Italiana Comunista.

Contra el fascismo, por la Revolución Proletaria CONFERENCIAS

Sábado 13: A las 20.30 horas, en Humberto I y Piedras; oradores: Gentili, Rández y Casera.

Domingo 14: A las 10 de la mañana, en Bartolomé Alende y Malvado, orador: Gentili.

Domingo 14: A las 16 horas, en Brown y Pedro Mendoza; oradores: Castillo, Gentili y Greco.

Domingo 14: A las 18 horas, en Saavedra y Hidalgo; orador: J. Branco, Galicchio y Casella.

Jueves 20: A las 20 horas, en Corrientes y Mariano García; oradores: Patricio y María García; oradores: Gentili y Greco.

Jueves 20: A las 21 horas, en Universidad y San Martín; oradores: Rodríguez, Gentili y Greco.

Sábado 22: A las 20 horas, en Brown y Brandolini; orador: Campanario, Galicchio, Cássola y Greco.

Sábado 22: A las 18 horas, en Corrientes y Medrano; oradores: Galicchio, Rández y Astudillo.

Domingo 23: A las 20 horas, en Rojo y Cáceres; oradores: A. Castillo, Gentili, Greco y Castillo.

Domingo 23: A las 18 horas, en Tucumán y Gallo; oradores: Kanarek, Candel y Assudillo.

Con brilla frecuencia, la degeneración del régimen capitalista nos impone como crímenes monstruosos que el de muertes punitivas, que son, en efecto, las victimas de los morbosos apetitos sexuales de aquéllos.

No transcurro días sin que la prensa grande, pese a la censura que se impone, nos deje enterar abusos sexuales de la gente adinerada. Y eso que esto se produce tan sólo, cuando el hecho sale de lo comido, pues que, es cosa normal, en «nuestra» sociedad, que las abandonadas sin amparo, vivan así obligadas por la necesidad, a darles al ignominioso y degradante comercio sexual.

Sábado 22: A las 29 horas, en Brown y Brandolini; orador: Campanario, Galicchio, Cássola y Greco.

Sábado 22: A las 18 horas, en Corrientes y Medrano; oradores: Galicchio, Rández y Astudillo.

Domingo 23: A las 20 horas, en Rojo y Cáceres; oradores: A. Castillo, Gentili, Greco y Castillo.

Con el avance de la maternidad—

A Parodi se le presentaba un compromiso que quería cumplir rápidamente, acercando a su chico a la chica a abortar, dando instrucciones a la vecina Anita Mendoza de Boglio, ésta la condujo a la casa de una ciñada; María de Dubini, portera, domiciliada en la calle Aguirre y Malabia, quien procedió a operación del caso.

La denuncia que respecta a esto

no nos formula—

Conviene recordar que la madre

se forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

Los crímenes de la burguesía

La odisea de una menor víctima de la generación sexual de un inspector municipal de Vicente López

Las influencias de caudillos imponen el silencio a lapolicía y sobornan al pasquín "Crítica"

pasó ciertamente en sacar partido, Confundida con un tal Sebastián Ferreira, la inducen a entrar en la casa de una tal Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las

consecuencias, mandó a vivir a la

hermana de su hija Leonarda Do

sa en forma responsable, teniendo las